



Ehrenpfadfinder Hugo P. aus Oberndorf:  
„So was hab ich noch nie erlebt“.

Das verrauchte Pfadfinderheim.

Dem Pfadfinder-Jugendleiter Roman H. aus Oberndorf ist der Schock ins Gesicht geschrieben, er wollte mit den Jugendlichen Kekse backen.

# Flammenhöhle im Pfadfinderheim Oberndorf

Eine gelungene Feuerwehr-Herbstübung 2011!

**Oberndorf:** Als CA/EX Pfadfinderleiter Christian S. gestern 19.11., Brandgeruch bemerkte, handelte er sofort: Er alarmierte gegen 17:10 die Feuerwehr, die wenige Minuten später eintraf.

Ohne sein rasches Handeln wäre es wahrscheinlich zur Katastrophe gekommen, denn einige seiner Pfadfinder befanden sich im Gebäude Hagenstraße 3 und mussten sofort evakuiert werden.

Der Oberndorfer Bürgermeister Peter Schröder, sowie die verständigte Vereins- und Gruppenleitung der Pfadfindergruppe Oberndorf waren ebenfalls schnell zur Stelle, um sich ein Bild von der Lage zu machen.

Die alarmierten Feuerwehren aus Laufen und Oberndorf kämpften mit schwerem Atemschutz gegen die dichten Rauchschwaden an, denn es wurden noch zwei Personen im kürzlich fertig gestellten Pfadfinderheim vermutet.



„Es hat gebrandelt, da bin ich gleich mit den Socken raus und hab 122 gewählt!“



CA/EX Pfadfinderleiter Roman H. sorgt für eine ruhige Evakuierung.

Bange Minuten für die Freunde und Angehörigen, jedoch konnten kurz darauf die beiden vermissten Pfadfinder Katharina A. und Dummy Ü. aus den Flammen gerettet werden.

Die Einsatzkräfte aus Laufen legten eine Saugleitung von der Salzach zum Unglücksort und konnten gemeinsam mit der Freiwilligen Feuerwehr Oberndorf den Brand rasch unter Kontrolle bekommen.



Die Feuerwehr Laufen beim Legen der Saugleitung.



Nach banger Minuten des Wartens wieder glücklich vereint:  
Verena A. mit Tochter Katharina.



Dummy Ü. wird geborgen.



Die Feuerwehr im Einsatz!

Die schockierten Jugendlichen mussten in der eisigen Kälte mit Socken und Hausschuhen ausharren. Nach dem erlösenden „Brand aus!“ konnte das Heimabendprogramm der Pfadfinder wieder fortgesetzt werden denn.....

Gott sei Dank –

**Es war nur eine Übung!**

**Die Pfadfinder Oberndorf danken den Feuerwehren aus Oberndorf und Laufen, dem Roten Kreuz und der Polizei für die Durchführung dieser sehr notwendigen Übung und hoffen, dass es nie zu einem Ernstfall kommen möge.**